



Máximo Díaz - Cano, secretario provincial del PSOE y José Lázaro, concejal y secretario de Política municipal del PSOE, presentan el manifiesto que conmemora estos 25 años.



Hace 25 años los ciudadanos no podían imaginar que gracias a las nuevas tecnologías podrían hacer gestiones con el Ayuntamiento.

sión tiene un valor importantes desde el punto de vista democrático, porque es la confirmación de que la credibilidad vuelve a la vida política española cumpliendo los compromisos adquiridos ante los ciudadanos en campaña electoral».

El secretario provincial, además de referirse al mencionado manifiesto, se detuvo en la financiación de los ayuntamientos dando algunos apuntes breves sobre la situación del Ayuntamiento de Cuenca.

«Los Ayuntamientos tienen actualmente problemas que es necesario resolver,

y desde el PSOE se tiene la voluntad política de hacer frente a esos retos. Uno de ellos y no menor es el de aclarar un sistema de financiación correcto y adecuado para que los Ayuntamientos participen en el gasto público en una medida más proporcionada a los servicios que prestan a los ciudadanos».

El reparto del gasto público en nuestro país es el siguiente: el Estado gasta el 53,5% del conjunto del gasto público, las Comunidades Autónomas algo más del 33%, y los Ayuntamientos representan el 13%; cifra

igual a la que había en 1998, cuando la media de gasto público de los Ayuntamientos en la Unión Europea es del 20%. «El objetivo y la voluntad política es situar a los ayuntamientos con un sistema de financiación que sea más claro y realista en función con los servicios que prestan».

### Nuestro Ayuntamiento

Con respecto al Ayuntamiento de Cuenca, el secretario provincial, Máximo Díaz - Cano, y José Lázaro, concejal del Ayuntamiento y secretario de política municipal del PSOE realizaron también algunas puntualizaciones al respecto.

«Creo que el Ayuntamiento de Cuenca como cualquier otro ha vivido todos los avatares. En los últimos años se ha mejorado la situación económica del Ayuntamiento, llevándolo a un estado en el que probablemente va a ser posible elaborar próximamente presupuestos municipales, porque durante la pasada legislatura y durante ésta se ha hecho un esfuerzo para ajustar los ingresos a los gastos.

El Ayuntamiento de Cuenca es uno de los que más recursos ajenos ha buscado a través de la financiación de otras Administraciones para que en la ciudad siguiera habiendo inversiones.

### En la investidura

El propio presidente del Gobierno, en su debate de

investidura, dedicó algunas palabras precisamente al que fue un compromiso político formulado en campaña electoral. «El Gobierno de este país debe hacer un permanente esfuerzo de integración de la diversidad en la unidad, respetando siempre las singularidades que nuestro ordenamiento constitucional garantiza y preserva...y de este modo, mejoraremos la participación de todos y la coordinación de todos

los poderes públicos, de todas la Administraciones Públicas. Para asegurarlo, no obstante, nos queda aún una deuda pendiente: la del reconocimiento efectivo del papel

de los Ayuntamientos españoles. El diálogo con la FEMP será el canal por el que podamos alcanzar acuerdos que exigirán generosidad y reconocimiento por parte del Estado».

### Alcaldes y concejales

«Gracias a su presencia y su trabajo fuimos capaces de articular un sistema democrático en una situación de precariedad de medios. La democracia avanzó gracias a ellos, y con ellos se dieron los primeros pasos de los ayuntamientos democráticos en nuestro país, y a lo largo de estos 25 años. Es necesario reconocer a los concejales y alcaldes de uno y otro partido porque han tenido que desarrollar casi siempre su trabajo en condiciones no siempre idóneas», explicó Díaz - Cano.

*Los Ayuntamientos siguen teniendo problemas de financiación. Es precisamente este punto uno de los objetivos que el PSOE tiene la voluntad de resolver en la legislatura del nuevo presidente*